



2学期が始まって1ヶ月

8月23日(火)から始まった2学期が早いものでもう1ヶ月たちました。この間、子どもたちは落ち着いた学校生活を過ごしながらか、明るく前向きに学習や活動に取り組んでいます。今は10月20日(木)21日(金)の音楽会に向けての練習が各学級で始まっています。また、運動委員会の企画で大縄クラスマッチも行われ、体も鍛えています。

新型コロナウイルス感染症予防には引き続き努めてまいりますので、各家庭におかれましても、健康チェックや感染予防へのご協力をよろしくお願いいたします。

【仁礼っこのようす】



夏休みに取り組んだ工作や自由研究が廊下に飾られています。一つ一つを見ると、その子が興味をもち、夢中になって作ったもの、やり方などを家の人に教えてもらいながら観察や実験をしたものなど、感心してしまう作品がたくさんありました。



毎月1度、「点子ちゃんず」の皆さんによる読み聞かせがあります。時間は8:30~8:40で、子どもたちは物語の世界に引き込まれています。読み聞かせボランティアを募集しています。読み聞かせに興味がありましたら、教頭までご連絡ください。



豊丘小学校の3,4年生は仁礼小学校に来て、2年生は豊丘小学校へ行って、交流をしました。鬼ごっこやボールゲーム、仲間集めゲームなどのレクリエーションや学校探検(スタンプラリー)をして、お互いに楽しんでいました。

授業参観 ありがとうございました

9月16日（金）の授業参観・学級懇談にはご多用のなか、大勢の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。入学・進級から半年たった子どもたちはいかがだったでしょうか。担任の問いに対して元気に発言をしたり、自分のやり方で集中して追究したりする姿が見受けられました。今後も保護者の皆様のお力をいただきながら、子どもたちの育ちを支援していきます。宜しく願いいたします。



1 仁 給食ボランティア感謝の会



2 仁 よりよい作文表現にしよう



3 仁 ボールゲーム とれるかな



4 仁 アルテア先生の英語学習



5 仁保健 けがを起こさないためには



6 仁 音楽会に向けて合唱練習



6 仁 国語 比喻表現

6年生修学旅行へ

9月21（水）、22日（木）と6年生の修学旅行が実施されました。国会議事堂やスカイツリーを見学したり、大相撲の観戦をしたりして、たくさんの思い出ができたことでしょう。



国会議事堂前で



迫力あった大相撲



やっぱり高いスカイツリー

お願いと連絡

○仁礼小コミュニティスクールから掃除ボランティアを募集しています。校舎が広いので職員や子どもたちだけではなかなか手が入り切りません。子どもたちと一緒に清掃していただいたり、夕方の時間帯のお手伝いしていただいたりすることも可能です。ボランティアのご希望がありましたら、学校（教頭）電話 245-2343 までお知らせください。その際に詳細をお伝えしたいと思います。宜しく願いいたします。

○10月のスクールカウンセリングは10月6日（木）と27日（木）です。お子さまについての心配事や悩みの相談がありましたら、担任または教頭までお知らせください。後日、お時間をお知らせいたします。